
REQUERIMENTO
N°. 390/12

“Solicita  ao  Executivo  informações  sobre  o 
andamento  do  processo  2287/11,  gerado  pelo 
requerimento 57/11, relativo  a  continuidade da 
obra da vala da Rua Evaristo da Veiga, Bairro 
Barequeçaba”.

Senhor Presidente,

Considerando  que  este  Vereador  foi  interpelado  em  seu 
Gabinete  por  moradores  do  Bairro  de  Barequeçaba,  sobre  o  andamento  do 
processo 2287/11, gerado pelo requerimento 57/11, relativo a continuidade da obra 
da vala da Rua Evaristo da Veiga – cópia anexa.

Considerando que em visita ao local observamos que após mais 
de 18 meses a única intervenção feita foi a retirada das vigas de concreto do leito da  
vala e laterais, permanecendo a mesma insegurança para travessia dos moradores,  
feita  através de uma passarela de madeira,  sem nenhuma fixação ao solo,  sem 
proteção nas laterais e que balança durante a passagem de qualquer pessoa;
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É que:

O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em  vigor, 
REQUER seja oficiado ao Excelentíssimo senhor Prefeito Municipal, digne-se Vossa 
Excelência informar, para conhecimento da população do Bairro, o que segue:



Considerando que seu ofício 160/11 (cópia anexa) que responde ao nosso 
requerimento  57/11  informa  que  “estamos elaborando os  projetos  para  
possibilitarmos a execução de obras no local” e que “a canalização de  
curso  d’água  é  um  assunto  muito  delicado  no  que  se  refere  a  
autorização para executar”, pergunto:

1. Qual o estágio do processo 2287/11?

2. Considerando  que  a  legislação  determina  aprovações  em  órgão 
estaduais,  cuja  tramitação  é  relativamente  demorada,  seria  possível 
substituir  a  atual  passarela  por  outra  dotada  da  segurança  mínima 
necessária  aos  usuários,  com  fixação  no  solo,  maior  resistência  e 
proteção nas laterais, ainda este ano?

3. Caso positivo, qual a previsão para finalização e entrega aos moradores?

4. Caso negativo, qual a justificativa?

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO MILITÃO 
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Amilton Pacheco da Silva
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REQUERIMENTO
N°: 57/11

“Solicita  ao  Executivo 
informações sobre a possibilidade 
de continuidade da obra da vala da 
Rua  Evaristo  da  Veiga  - 
Barequeçaba”.

Senhor Presidente,

Considerando  que  este  Edil  vem  sendo  procurado  por 
moradores da Praia de Barequeçaba, preocupados com as condições da vala no 
final da Rua Evaristo da Veiga – Barequeçaba - imagens abaixo:

 

Considerando  que,  segundo  os  mesmos  moradores,  “este 
pleito  vem  desde  a  administração  anterior,  já  foi  feito  também  na  atual  
administração,  inclusive  diretamente  ao  Sr  Prefeito  que  se  prontificou  a  
resolver  o  problema,  mas  infelizmente  até  o  momento  sem  o  resultado  
esperado”.

Considerando  que  para  concluir  faltam  mais  ou  menos  80 
metros,  de custo relativamente baixo, diante da péssima imagem que passa aos 
turistas e o risco de acidente por contar com uma passarela de madeira apoiada  
numa ponta de antiga calçada totalmente oca por baixo;



Considerando  que pela  passarela  de  madeira,  sem nenhuma 
fixação ao solo e proteção nas laterais, transitam moradores e turistas, com bicicleta 
e até carrinho com criança;

Considerando que o leito  da vala está parcialmente obstruído 
por vigas de concreto, dificultando a vazão das águas nos dias de chuvas, refletindo 
em alagamento em outras áreas do Bairro;



É que:

O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em  vigor, 
REQUER seja oficiado ao Excelentíssimo senhor Prefeito Municipal, se digne Vossa 
Excelência informar, para conhecimento da população do Bairro, o que segue:

1. Existe algum projeto em andamento objetivando o atendimento dos anseios 
da população daquele Bairro?

2. Caso exista, em que estágio se encontra e qual a expectativa de início e fim 
das obras?

3. Se  não  existir,  qual  a  possibilidade  de  dar  andamento  ao  assunto  para 
possível atendimento ainda neste ano?

4. Havendo  impedimento  de  ordem  orçamentária  no  atual  exercício,  qual  a 
possibilidade de previsão no próximo exercício para efetivo atendimento?

5. Caso negativo, qual a justificativa?
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